

Guter Branchenmix namhafter Firmen

Etwa 100 Aussteller bei Gewerbeschau in Schwanewede erwartet / Abwechslungsreiches Rahmenprogramm

Schwanewede. Die Tage sind gezählt. In knapp einer Woche heißt es wieder „Gewerbe zeigt Leistung“. Am 20. und 21. September präsentiert die Gewerbeschau Schwanewede bereits zum zwölften Mal einen Branchenmix aus Handel, Handwerk und Dienstleistung. Etwa 100 Aussteller haben sich für die vom Vorstand des Gewerbevereins Schwanewede organisierte Messe angemeldet. Auch das Rahmenprogramm der Veranstaltung kann sich sehen lassen – bei freiem Eintritt.

Alle drei Jahre findet die Gewerbeschau Schwanewede statt. Ein zeitlicher Turnus, der sich bewährt hat. „Der Besuch der Gewerbeschau ist ein Muss in unserer Region“, heißt es beim ehrenamtlich tätigen Organisationsteam, das wieder für eine abwechslungsreiche Leistungsschau als Erlebnis für die ganze Familie sorgen will. Ort des Open-Air- wie Indoor-Vergnügens ist nach 2008 erneut der Weser-Geest-Gewerbepark. Zwei große Ausstellerzelte, die miteinander verbunden sind, stehen Unternehmen wie Besuchern zur Verfügung. Rund um die 15 Meter breiten und 35 Meter langen Zelte sind noch einmal mehr als doppelt so viele Aussteller vertreten, überwiegend regionale aus Schwanewede und Bremen-Nord.

Björn Ohlandt, Erster Vorsitzender des Gewerbevereins, spricht beim Branchenmix von Qualität statt Quantität. Darüber hinaus versteht sich die Gewerbeschau als regionale Messe. „Wir möchten hauptsächlich Gewerbe vor Ort präsentieren.“ So sind unter den bisher gemeldeten Ausstellern wenige auswärtige Unternehmen. Einige Firmen haben sich erstmals angemeldet, andere sind zum wiederholten Mal dabei, darunter auch mehrere, die der Gewerbeschau seit der ersten Stunde in den 80er-Jahren treu geblieben sind.

Die Zelte waren bereits zwei Wochen vor Messe-Beginn komplett belegt, und im Außenbereich können nur noch wenige freie Plätze gebucht werden. Unternehmen, die dabei sein wollen, sollten sich also beeilen. Der Außenbereich wurde im Übrigen gegenüber der vergangenen Gewerbeschau ein wenig komprimiert. Fast alles spielt sich jetzt vor den Zelten und an der Hauptkreuzung ab. Auf



Sie freuen sich auf eine gelungene und gut besuchte Gewerbeschau in Schwanewede: Jürgen Mehrtdens, Peter Vethacke, Gerd Pillnick und Björn Ohlandt (von links) vom Vorstand des Gewerbevereins Schwanewede, der die Ausstellung organisiert.

FOTO: DORIS FRIEDRICH

dem Gelände des Weser-Geest-Gewerbeparks ansässige Firmen wie die LKS Maschinenbau GmbH und die Firma feuerholz.cc nehmen zudem mit einem Tag der offenen Tür beziehungsweise mit einem Schautag in Kooperation mit anderen Unternehmen teil.

Offiziell eröffnet wird die Gewerbeschau

am Sonnabend, 20. September, um 11.15 Uhr von Bürgermeister Harald Stehnen auf der Showbühne im Zentrum der Veranstaltung. Für 16 Uhr ist dort die Folk-Rock-Band Drunken Knight angekündigt. Der Beckedorfer Schifferknoten wird am Sonntag gegen 14 Uhr erwartet. Aber auch das weitere Rahmenprogramm kann sich se-

hen lassen. Besucher können für 40 Euro einen Hubschrauber der Firma Nordcopters besteigen, der jeweils zu etwa zehnmütigen Rundflügen abhebt. Des Weiteren informiert die Firma AirCharterNord über das Thema Ultraleichtfliegerei und Gyrocopter, der vor Ort präsentiert wird. An beiden Tagen findet ab 11 Uhr ein Flohmarkt statt. Die Gedenkstätte Baracke Wilhelmine lädt zur Besichtigung und zu Führungen ein, und die Feuerwehr Schwanewede ist mit Aktionen beteiligt.

Ebenso der RV Vorwärts Neuenkirchen. Einige Mitglieder des Vereins radeln mit historischen Hochrädern und Dreirädern über das Ausstellungsgelände. Einräder und ein Kunstrad stehen zum Ausprobieren bereit. Der FC Hansa steuert Aktionen und Kinderschminken bei und der TSV Neuenkirchen verschiedene Vorführungen. Nicht zu vergessen der Motorradklub Chopper MFG Weser-Geest, der über seine Fahrgemeinschaft informieren möchte. Ebenso ist die Gemeinde präsent. So stellen sich die gemeindlichen Kindertagesstätten und Krippen vor, die Jugendpflege gibt Auskunft über die dezentralen Jugendtreffs, der Seniorenbeirat hat eine Fragebogenaktion vorbereitet, die Gleichstellungsbeauftragte lädt zum Gespräch ein, und die Gemeindebüchereien informieren über aktuelle Bücher.

Und schließlich muss auch niemand hungern und dursten: Imbissstände, Getränkeauschänke, Crêpes, Kaffee und Kuchen sowie ein Fischstand auf der Gewerbeschau dabei. Eine Neuerung: Erstmals wird im Rahmen der Gewerbeschau ein gemütliches Beisammensein für alle Messe-Besucher und nicht nur für die Aussteller organisiert. Termin und Ort: Sonnabend ab 19 Uhr in den Pavillons an der Showbühne.

Die Anfahrt zum Ausstellungsgelände kann an den Messtagen über die L 149 und die Straße An der Kaserne wie auch über die Hospitalstraße erfolgen. Wer ins Navigationsgerät Weser-Geest-Gewerbepark, 28790 Schwanewede, An der Kaserne 111, eingibt, müsste ankommen. Für eine Ausschilderung soll zusätzlich gesorgt werden, ebenso für ausreichend Parkplätze. Die Gebühr von einem Euro kommt der Freiwilligen Feuerwehr Neuenkirchen zugute.